

KARLSRUHE 22. Juli 2022, 11:37 Uhr

Genesis Projekt von Markus Lüpertz : Ein weiteres Bild hängt nun in Karlsruhes U-Bahn

Das umstrittene 14-teilige Kunstprojekt "Genesis" von Künstler Markus Lüpertz nimmt weiter Gestalt an. So berichtet der gemeinnützige Verein Karlsruhe Kunst erfahren e.V., dass ein weiteres Werk der Reihe fertiggestellt und in den frühen Morgenstunden in der Kombi-Lösung aufgehängt wurde. Viel sehen kann man da aber noch nicht. Das Werk wurde noch vor der ersten Bahnfahrt abgedeckt. Wann jedoch die große Enthüllung der gesamten Genesis stattfinden soll ist noch unklar. Die Genesis soll der Stadt Karlsruhe mindestens für sieben Jahre zur Verfügung gestellt werden.



Das Genesis-Projekt: "Schleichende Zeit" | Bild: FOTO FABRY

VON (PS/VEM)

"Das Gesamtwerk ist ein Geheimnis und lebt von der Spannung. Auch die einzelnen 14 Untertitel wird Markus Lüpertz vorab nicht verraten. Eines hat der Meister jedoch preisgegeben: Die ersten vier Platten auf der unteren Bildebene dieses ersten Werkes mit Nachteinbau, die man beim Einbau noch sehen durfte, zeigen den Ausschnitt 'Schleichende Zeit' - den Zyklus des Lebens", heißt es in einer Pressemitteilung des Vereins.